

Se suscribe á este periódico, que sale los miércoles y sábados, en la imprenta de D. Manuel Santamaria á 10 rs. mensuales llevado á la casa de los Sres. suscritores.



En las provincias á 12 rs. al mes franco de porte.

Los avisos ó artículos se remitirán á la redaccion francos de porte sin cuyo requisito no se recibirán.

BOLETIN OFICIAL DE ALMERIA.

ARTICULO DE OFICIO.

GOBIERNO CIVIL DE LA MISMA.

Circular.—*Nim.* 320.

En virtud de comunicacion hecha por el Sr Alcalde mayor de esta Capital y partido á este Gobierno civil, invito á las personas que hubiesen dejado relojes ú otras alhajas para componer en casa y poder del relojero D. José Fernandez, fugado de esta ciudad, se presenten en el juzgado de dicho Sr. Alcalde mayor á manifestar las que sean, sus señas, calidad y valor, á objeto de ampliar con estas noticias la sumaria que contra el indicado Fernandez está formando el precitado Sr. juez de este partido.

Almeria 16 de Junio de 1835.—*Mariano Valero y Arteta.*

INTENDENCIA DE GRANADA.

Circular.—*Nim.* 33.

D. José Diaz de la Cruz ha sido nombrado por la Empresa del arriendo de los derechos del jabon, su representante en esta provincia. Lo que se anuncia en el Boletin oficial para conocimiento de los Ayuntamientos y subarrendadores de dicha especie. Granada 11 de Junio de 1835.—*Alejandro Mon.*

NOVEDADES.

Noticias de las Provincias.

Bilbao 27 de Mayo.—Segun cartas de Laredo de 25 del corriente, el 23 bajaron unos cuantos facciosos de la parte de Carranza sobre el camino Real, se apoderaron de cuatro carros de trigo y los llevaban consigo; pero sabido por el comandante de cazadores de la provincia de Santander Chavarri destacó inmediatamente cinco de estos en persecucion de los facciosos, á quienes alcanzaron en Molinar, les hicieron fuego, hirieron á uno, y rescataron los cuatro carros de trigo. Segun las mismas cartas una cuadrilla de ladrones estaba formándose en la noche del

25 de vizcainos y pasiegos en las cabañas de entre Buerga y la junta de voto, y sabedor de ello el comandante de cazadores Chavarri trató de sorprenderla, para lo cual usó de un stratagemá de acuerdo con algunos vecinos de aquella jurisdiccion, que fué el de vestir á cuatro cazadores en traje de vizcainos; vestidos de esta manera y con sendos garrotes y pistolas ocultas se pusieron en camino aparentando que iban á comprar ganado, sorprendieron á tres de la cuadrilla en una taberna en donde estaban bebiedo, y los entregaron á una partida de 14 cazadores que los seguia para protegerlos en caso necesario. En Limpias se está formando causa para la averiguacion de los cómplices y encubridores de la formacion de la tal cuadrilla.

Vitoria 29 de Mayo.—Antes de ayer llegó á esta el general Espartero con las divisiones de Alava y Vizcaya, y cuatro batallones mas: dos de Zaragoza, uno del Rey, y otro de granaderos provinciales, que parece son destinados á reforzar la brigada de Jauregui. Bien era menester. El mismo señor comandante general ha salido con todas estas tropas á las siete de la mañana, con media bateria por el camino de Guipuzcoa. Se dice que va á socorrer á Villafranca, y me temo que llegue tarde, aunque mucho debe esperarse de sus valientes defensores.

Idem 1.º de Junio.—Antes de ayer llegó á Vergara el general Espartero con los 18 batallones que llevó de esta, pasando por Durango y Elorrio.

Parece indudable que han sido rechazados los facciosos de Villafranca por su bizarra guarnicion mandada por el valiente Biscaret, con enorme pérdida. Echada á tierra una de las puertas por la artilleria facciosa, llegaron, segun dicen, á penetrar dentro de la poblacion; pero salieron mas que aprisa, y bien escarmentados. Hacen subir su pérdida á 400 hombres entre muertos y heridos. Zumalacarregui no habiendo podido conseguir que volviese al ataque uno de los batallones guipuzcoanos, diciendo sus individuos, que por qué no lo daban los navarros, dicen ha quitado á Alzaá su mando, y á varios oficiales las charreteras en el mismo campo.

Pamplona 30 de Mayo.—El Ecsmo. Sr. Ministro de la Guerra llegó ayer despues de medio dia